
 USJ 1875 Université Saint-Joseph de Beyrouth Faculté des sciences	MASTER EN TECHNOLOGIE INDUSTRIELLE		CODE: SMQ-F-24-11		 SMG ISO 9001
	FICHE BESOINS ET ATTENTES <i>NEEDS AND EXPECTATIONS</i>		Edition 1	Page 1 de 1	

Vous êtes parmi les Parties Prenantes du Master en Technologie Industrielle (TI) et CMI- TI - Université Saint-Joseph de Beyrouth, Faculté des Sciences.

Vos besoins et attentes seront au centre de nos considérations lors de la mise à jour de la Stratégie et du Programme Académique du Master.

Pour cette raison, nous souhaitons nous renseigner sur vos besoins et attentes de notre Programme qui vise à former de futurs acteurs du secteur industriel.

Veillez à cette fin remplir le tableau suivant et nous remettre la fiche remplie à l'adresse email du Responsable Qualité du Master : joseph.bejjani@usj.edu.lb

You are among the Interested Parties of Master Industrial Technology (IT) – Saint-Joseph University of Beirut, Faculty of Science.

Your needs and expectations will be at the center of our considerations during the update of the Strategy and the Academic Program of the Master.

For this reason, we hope to learn about your needs and expectations from our Program aiming to train future players in the industrial sector.

Please fill in the following table and submit the completed form to the email address of the Quality Manager of the Master: joseph.bejjani@usj.edu.lb

Nom			
Fonction	<input type="checkbox"/> Industriel(le)	<input type="checkbox"/> Etudiant(e)	<input type="checkbox"/> Enseignant(e)
Entreprise <i>Si vous êtes industriel(le)</i>			
Adresse			
Téléphone		E-mail	
Vos besoins et attentes du Master TI <i>Your needs and expectations from Master IT</i> Exemples : Qualité et Pertinence du programme - Expérience professionnelle acquise - Frais de scolarité abordables - Offres d'emploi - Objectifs des cours bien définis - Des étudiants ayant les prérequis nécessaires ... <i>Examples: Quality and Relevance of the program - Professional experience gained - Affordable tuition fees - Job offers - Well-defined courses objectives - Students with the necessary prerequisites ...</i>	1. – 2. – 3. – 4. – 5. – 6. – ...		
Date		Signature	

